



suite

Madame, Monsieur,

Dans un précédent courrier, nous vous avons fait part de notre souhait de venir en aide à la population ukrainienne notamment via l'association Vent d'Est (<https://ukraine.vent-dest.org>). Nous avons dû surseoir à notre projet en raison de la suspension des envois.

A présent, les convois depuis Lyon peuvent reprendre. Les besoins sont toujours très importants et les dons sont décroissants. Aussi, Vent d'Est nous a à nouveau sollicités pour **collecter des produits d'hygiène consommables tels que :**

- **couches (bébés et adultes)**
- **protections hygiéniques**
- **lait en poudre**
- **savons et shampoings**
- **dentifrices**
- **brosses à dents**

Ainsi, pour des raisons d'intendance, **nous organisons une collecte en 2 temps :**

- **lundi 16 mai pour les écoliers** : amener les dons directement à l'établissement pour 8h45.
- **lundi 23 mai pour les collégiens** : amener les dons directement à l'établissement pour 8h.

Des bénévoles accompagnés par les grandes sœurs d'Amalia, jeune réfugiée ukrainienne accueillie en 6^{ème}, viendront récupérer les biens chaque lundi après-midi puis les achemineront à Lyon, point de départ du transporteur.

Un grand merci par avance pour votre mobilisation.

Bien cordialement.

Les Chefs d'Etablissement